Le gouvernement cubain poursuit ses évaluations sur l'épidémie de Covid-19



La Havane, 23 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, accompagné du premier ministre, Manuel Marrero, a poursuivi ce vendredi dans la province de Matanzas le cycle de réunions visant à analyser la situation épidémiologique et les mesures pour faire face au Covid-19.

Matanzas est actuellement dans une phase de transmission autochtone limitée de Covid-19, avec un taux de 87 pour 100 000 habitants.

Selon le vice-premier ministre Roberto Morales, la détérioration de la situation sanitaire aurait été causée par des erreurs dans l'application des protocoles établis.

La réunion de travail, à laquelle a également participé le deuxième secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC), José Ramón Machado Ventura, a aussi analysé la marche de la mise en application de la «Tâche Mise en Ordre».

Mercredi, les autorités gouvernementales cubaines ont tenu des échanges de ce type avec les dirigeants des provinces de Pinar del Río et d'Artemisa où ils ont également discuté des problèmes qui entravent la production alimentaire.

A Artemisa, le président a déclaré que la «Tâche Mise en Ordre», qui implique des réformes des salaires, des pensions et des prix, ainsi que l'unification monétaire et cambiaire, continuera à défendre la justice sociale de la Révolution et cherchera à renforcer l'économie nationale.

Il a également insisté sur l'urgence de mieux utiliser la terre, de diversifier la production, d'utiliser des engrais biologiques mis au point chez nous et de développer des systèmes de production locaux.

Par ailleurs, à Pinar del Río, il a déclaré que Cuba avait toute l'expérience nécessaire pour surmonter le moment complexe de l'augmentation des cas de Covid-19 et contrôler à nouveau la pandémie.

Cuba a confirmé vendredi 530 nouveaux cas et quatre décès.

Depuis le mois de décembre et jusqu'à présent notre pays accuse une croissance exponentielle des infections, qui se sont répandues dans tout le pays.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245483-le-gouvernement-cubain-poursuit-ses-evaluations-sur-lepidemie-de-covid-19



Radio Habana Cuba